



Gemeindefest

Das erste Gemeindefest unserer neuen Gemeinde war ein voller Erfolg! Gute Stimmung, ein tolles Miteinander, schönes Wetter und leckeres Essen haben dazu beigetragen. Danke an alle fleißigen Helfer!v



Rubinhochzeit und Goldene Hochzeit

Den Segen zur Rubinhochzeit erhielten unsere Geschwister Irene und Herbert Unruh am Mittwoch, dem 15. August 2018, durch unseren Vorsteher. Seit 40 Jahren gehen die Beiden den Glaubens- und Lebensweg nun gemeinsam. Der Segen unseres himmlischen Vaters möge auch in Zukunft mit Ihnen sein.



Am Sonntag, 19. August 2018, erhielten unsere Geschwister Priester i.R. Wolfgang Lührs und seine Frau Ingrid durch unseren Hirten Grimminger den Segen zur Goldenen Hochzeit. Die Segenshandlung stand ganz im Zeichen der Dankbarkeit für all' die Gnade und das Erleben bis hierher.

.....

Rückblick: »Radtour der Alleinlebenden«



Es waren zwar nur 5 Geschwister, die an der Radtour zum Horster Grashaus teilgenommen haben, aber wir haben viel gelacht, die Stimmung war super und das Eis hat lecker geschmeckt! Möglichst bald möchten wir wieder eine Radtour machen oder eine andere Aktivität – vielleicht hat noch jemand Lust, mitzufahren?

Termine & Ausblick

Sonntag, 2. September Gemeinde-Café nach dem Gottesdienst